

PUBLIK

Jelang Deklarasi Kampung Pancasila, Kodim Gelar Rakor dengan Stakeholder Terkait

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PUBLIK.CO.ID

Feb 27, 2022 - 03:13



Kodim 0714/Salatiga menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) pembentukan Kampung Pancasila yang dilaksanakan di Joglo Laras, Kelurahan Tegalrejo, Kecamatan Argomulyo, Salatiga, Sabtu(26/02)



Rapat dibuka oleh Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si. Dalam sambutannya Dandim menyampaikan ada 5 hal yang membuat kondisi nilai Pancasila menurun, salah satunya ialah lunturnya jiwa nasionalisme dan menurunnya moral bangsa.

Masyarakat sudah merasa asing terhadap Pancasila yang membuat nilai-nilai Pancasila jauh dari kehidupan bangsa Indonesia. "ungkapnya.

"Adapun tujuan dari pembentukan Kampung Pancasila ini untuk menjaga dan memelihara Pancasila sebagai Ideologi Negara. Adapun sasarannya ialah terbentuknya kampung Pancasila secara Masiv di wilayah teritorial Kodam IV/Diponegoro, terwujudnya pengamalan Pancasila dalam kehidupan khususnya kaum milenial atau generasi muda," ujarnya.

Lebih lanjut orang nomor satu Kodim 0714/Salatiga itu mengharapkan bahwa nantinya kampung Pancasila akan diisi dengan berbagai ide-ide kreatif tentang nilai-nilai Pancasila di dalam kehidupan dan pergaulan di masyarakat.

"Dalam kegiatan itu, masyarakat bisa mengamalkan nilai-nilai Pancasila didalam kehidupan bermasyarakat dan nantinya kita akan edukasi masyarakat tentang pentingnya Pancasila sebagai dasar dan ideologi negara. Tidak ada yang bisa menggantikan Pancasila, Pancasila Harga Mati," tegas Letkol Ade Pribadi Siregar.

Paparan pelaksanaan pembentukan Kampung Pancasila di sampaikan oleh Danramil 16/Tingkir Kapten Inf Untung Hardjanto, setelah kegiatan Rakor ini kedepannya akan dilaksanakan deklarasi Kampung Pancasila.

"Kegiatan lainnya meliputi melukis mural dan lomba menghias yang semuanya bertemakan Pancasila yang dilaksanakan saat pelaksanaan deklarasi" ujarnya.

Dirinya juga menambahkan, kegiatan ini bukan semata mata hanya seremonial tetapi lebih dari pada itu agar semua warga masyarakat terutama kaum milenial di Kelurahan Tegalrejo ini betul betul memahami dan memaknai Pancasila sebagai ideologi bangsa.

Dihadiri oleh Kapolsek Argomulyo yang diwakili Aipda Budianto, Camat Argomulyo Agus Wibowo, SH, M. H, Paguyuban RW Kelurahan Tegalrejo, Perwakilan Kemenag Salatiga, Perwakilan Disdik Salatiga, Perwakilan Dinsos Salatiga, serta Lurah Argomulyo,acara ini ditutup dengan sesi tanya jawab dan foto bersama.

Editor :Yudha/Pendim0714